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ラジオ体操の 
出張授業を行ってもらいました！ 
 

２月１３日（火）の１時間目、金立小学校ではラジオ体操の出張授業を行ってもらい

ました。金立小学校では、今年度、第 10 回 全国小学校ラジオ体操コンクールの取組部門に応募したとこ

ろ、かんぽ生命特別賞（この部門では、全国で３番目によい賞だそうです。）に選ばれました。よって、全国

で年間 10 回程度行われるラジオ体操の出張授業にも来てもらえることになりました。この日は、NHK の

テレビなどでもご活躍の体操講師 鈴木 大輔 さんとアシスタントの 杉井 勇介 さんに金立小学校まで

来ていただき、ご指導いただきました。ラジオ体操は、体の柔軟性を高め、姿勢をよくするのに役立つとい

うことで、体が柔らかくなることや姿勢がよくなることで、より遠くまで投げたり、より速く走ることができ

たりするようになるなどのよさも教えていただきました。そして、実際にラジオ体操の一つ一つの動きにつ

いてのポイントを教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指導では、ゲーム的な要素を取り入れたり、子どもたちがペアになってお互いにチェックし合ったりする

などすることで、楽しく、わかりやすく学ぶことができており、１年生から６年生まで、ラジオ体操を楽しんで

いる様子がうかがえました。また、途中でラジオ体操応援ポケモンの ルカリオ が登場して、子どもたちも

大盛り上がりでした。ラジオ体操が体と心の健康に役立つことを学ぶよい機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校 HP もご覧ください 

表彰を受けるスポーツ委員会の子ども  指導をしてもらった鈴木先生と杉井先生  先生の指導を受けて、体操に取り組む子どもたち 



いじめ防止対策（拡大）委員会を開催しました！ 
今年度は、外部からの委員として、学校運営協議会委員で交通指導員の 石橋 善徳 さん、同じく学校運営

協議会委員で金立小学校 PTA 会長の 原口 和貴 さん、それから、スクールカウンセラーの 堀 明日香 

さんを委嘱して、本校の関係職員と共にいじめ防止対策委員会を組織しています。２月９日（金）には、今年

度、第２回の外部委員も交えた拡大委員会を開催いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校からは日頃、取り組んでいるいじめ防止に向けての取組や第１回委員会以降に発生したいじめ事案

とその対応についての報告などを行いました。外部委員の皆様からは、様々な観点からご意見をいただき

ました。ここでは、その中から、いくつかを紹介します。 
 

〇いじめについては、これからも早期発見・早期対応に心掛けて、早い段階で芽を摘み、「学校が楽しい」

「毎日、学校に行きたい」と思える子どもがもっともっと増えるようにしてほしい。 

〇「あいさつができること」は家庭教育の基本中の基本であり、大人が範を示さなくてはいけない。 

〇日頃から子どもたちのことにアンテナを高くしてもらっていることに感謝したい。ただ、いじめの件数に

は上がっていないが、高学年になると、「陰でこそこそ・・」といったようなこともあるのではないか。当事

者（加害者・被害者）だけでなく、まわりの子どもたちも含めて、いじめ根絶に努めてほしい。 

〇「Q-U」の結果をしっかりと分析して、今後に生かすなどの取組は教師が観察だけでは気付かなかったこ

とに気付くためのよい手立てであるので、これからも大切にしてほしい。 

〇教師もチームで対応することが大切であり、複数の先生による関わりが必要であるが、金立小学校では

それがよくできているように思う。 
 

他にも多くのご示唆あるご意見をいただきました。また、学校からも現在の取組状況や取組の上で大切

にしていることなどをお話しさせていただきました。今後も引き続き、しっかりと取り組んでいきたいと

思います。ご家庭で、子どもさんの様子などで気になることなどございましたら、気軽に学級担任もしく

は校長、教頭までご連絡・ご相談ください。 

ちょっといい話 とある３年生の報告・・・おめでとうございます！ 

 ３年生の男の子が県のドッジボール大会で優勝したことを報告に来てくれました。聞

けば、その子どもは金立町在住ですが、三日月ブラックドラゴンという強豪のドッジボー

ルチームに所属して活動しているそうで、２月３日に吉野ヶ里町文化体育館で行われた

JA 杯第 38 回佐賀新聞学童オリンピック大会ドッジボール競技のエキスパートの部（上

級者）で見事、チームが優勝したとのことでした。（連覇だそうです。2/4 の佐賀新聞に掲載） 

金立町でも、野球、バレー、剣道、ダンスなどを頑張っている子どもたちがたくさんい

ます。また、水泳やチアダンスや体操などいろいろな社会体育で頑張っている子どもた

ちもいます。時々、土日にいろいろな大会に出場したことを教えてくれる子どもたちも

います。子どもたちの頑張りを聞くと嬉しくなりますね。学校外での子どもたちの頑張

りも応援していきたいです。 頑張っていることがある人はぜひ教えてくださいね。  


